



令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



八十八夜新茶とは立春から八十八日目の、新茶最盛期の前後に摘み取られる新茶（一番茶）です。古来より縁起物または不老長寿の妙薬と言われている、「旬」の新茶です。

新車納車式

令和4年4月1日



社長メッセージ

皆さん ご安全に!!

ロシアがウクライナ侵略を開始して二か月余りで、世界秩序や社会のあり方が大きく変わり始めました。

ガソリンや鋼材、アルミニウム、小麦粉の価格は高騰、電気代や生活必需品の価格上昇をまねき、経済活動に大きな影を落とし始めています。又、新型コロナウイルスの感染は終る事なく拡大を増し、私達の行動制限も余儀なくされています。

今まで、当たり前と思っていた平和がことごとく覆されています。この状況を少しでも克服するために、私達は何をすべきか知恵を絞る時だと思います。

又、当社に於いては4月1日より、事務所に新たに二人の女性の配車アシスタントが入社し、活気のある事務所として、今まで以上の転回を期待している所です。

味野 淳子

全国の蔓延措置が解除となり、各地でイベント等が再開しております。それに伴い交通量が増加し、渋滞もあちらこちらで見られると思いますので、十分に気を付けて運転して下さい!!

